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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.   34    del   29.03.2011  
  
OGGETTO:  Richiesta n.7 consiglieri,  prot. 6249 del 10.03.2011 – Elenco strade 

comunali. 
 

L’anno duemilaundici il giorno ventinove del mese di marzo,  con inizio alle ore 19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele  X 21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro  X 22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   Segretario Generale 
dott.  ssa  Francesca   Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 



 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr. ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 08.04.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

08.04.2011   come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 08.04.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il  PRESIDENTE   passa al 4°  punto all’o.d.g. ad oggetto: “Richiesta n.7 consiglieri, prot. 
6249 del 10.03.2011 – Elenco strade comunali”. 
 
 Il PRESIDENTE, dopo aver specificato che si tratta  di una richiesta  a firma dei 
consiglieri Nappi, Esposito Vincenzo, Beneduce, Jossa, Sorrentino, La Gala, Di Monda, ne dà 
lettura. 
 
 Prende la parola il cons. NAPPI, quale uno dei  firmatari della richiesta, il quale dichiara 
che con  questa interrogazione   si è   voluto  contestare un’omissione  della presentazione   del 
ricorso fatto da uno dei proprietari della strada  interessata, prot. 4176 del 17.02.2011, che  aveva 
invitato il Presidente del Consiglio e, quindi,  tutto il Consiglio, ad evitare la presa d’atto della 
trasformazione   di strada privata in pubblica.     

Rammenta che  nel Consiglio del 22.02.2011 fu detto  che si trattava di una mera rettifica 
di un errore  fatto nella delibera  del Commissario Prefettizio; ricorda che egli fu l’unico a votare 
contrario, non ritenendo si trattasse di un errore da parte del Commissario, che invece non aveva 
ravvisato gli estremi  per ritenere quella strada meritevole di essere catalogata  tra le strade 
comunali. Questo è specificato anche nel ricorso presentato, in cui si legge che per classificare 
pubblica una strada ci vogliono  motivazioni di uso pubblico  e di  utilità da parte della collettività. 
Ricorda, poi, che  tale strada nel 1970 fu catalogata  tra le strade ad uso pubblico e che però  
all’atto di indirizzo  del Consiglio Comunale non seguirono  gli atti successivi di asservimento, 
esproprio e acquisizione da parte del Comune.  

Ecco perché  i firmatari dell’interrogazione hanno richiesto la rivisitazione  di questa 
problematica, affinché  venga sottoposta all’attenzione della Commissione competente per poi  
essere  portata in Consiglio. 

 
Il PRESIDENTE fa rilevare che   questa sera il Consiglio Comunale non può votare  

perché non si tratta di un nuovo ordine del giorno e che non può  ridiscutere  un o.d.g. già trattato 
in precedente seduta, a meno che non ricorrano  motivi probatori e sostanziali che l’hanno portato 
a deliberare su cose  errate, per cui  può scattare la facoltà di autotutela. 

Detto questo, il Presidente  informa che agli atti, oltre alla presente  interrogazione c’è una 
nota,  prot. 7224 del 21.03.2011, a firma di  alcuni proprietari di  questa stradina, IV  traversa a 
sx.  di via S.Francesco - denominata via Palermo,  i quali lamentano il passaggio a via pubblica. 

Il Presidente ribadisce che con la precedente delibera consiliare n.21 del 22.02.2011  non si 
è inteso  procedere ad una nuova classificazione di via pubblica  della detta via Palermo, bensì si è 
voluto dare atto  di un errore materiale  che andava rettificato.  

Per una maggiore chiarezza, legge le  due attestazioni agli atti di questo Consiglio, 
precisamente la n. 1080/GT del 18.03.2011  in cui si certifica che detta traversa è dotata  di un 
impianto di pubblica illuminazione con  due punti luce, la cui  realizzazione risale ad oltre 2° anni 
addietro e la n. 7116 del  18.03.2011 in cui si certifica che nel relativo fascicolo  agli atti del 
Consiglio del 22.02.2011 vi era la nota  prot. 4176 del 17.02.2011.  

Mostra, altresì, lo stradario  con l’elaborato grafico dell’anno 1970, dove è riportata tale 
traversa con denominazione via Palermo e, quindi, ribadisce che con la delibera  n.21/2011 non si è 
inteso procedere ad alcuna nuova classificazione,ma solo precisare quanto già compiuto nel 1970. 

 
A questo punto il PRESIDENTE,  non essendoci altre richieste di intervento e, constatato 

che sono stati trattati tutti i punti all’o.d.g. , alle ore 21.55 scioglie la seduta. 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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